



GMP.Sicherheit[©]

Good Manufacturing Practice

Wir haben die Lösung
für qualitätsbewusste Kleinunternehmen
mit Zertifizierungsbedarf.

Wo IFS & Co über das Ziel hinauschießen.

- Zertifizierung bei Lebensmittel
- für Kleinunternehmen
- einfach.anständig.effizient

Sicherheit für Lebensmittel und Kulinarik

Sicherheit wird immer wichtiger

Lebensmittel müssen nicht nur gut schmecken, sondern auch sicher sein. Die Sicherheit ist eine gesetzliche Grundanforderung, der Lebensmittelunternehmer ist verantwortlich dafür. Immer wieder erschüttern Rückrufaktionen und Pressemeldungen über unsichere Lebensmittel das Vertrauen der Konsumenten, immer wieder zeigen sich einzelne Lebensmittelunternehmen den Herausforderungen nicht gewachsen. Die Lebensmittelbranche hat mit einem Misstrauensvorschuss zu kämpfen.

Vertrauen bekommt man nicht geschenkt

Das vom Lebensmitteleinzelhandel eingeführte Zertifizierungssystem für Eigenmarken (IFS und BRC) sowie die Entwicklung der ISO 22.000 für Lebensmittelsicherheitssysteme tragen dem vermehrten Bedürfnis nach gezeigter Sorgfalt Rechnung. Derartige Zertifikate stehen für Lebensmittelunternehmer und dessen Kunden für Qualität und Zuverlässigkeit. Durch die Kettenwirkung ist die Anforderung zur Zertifizierung bereits tief in die Wertschöpfungskette vorangetrieben worden.

Effizienz ist entscheidend

Lebensmittelkleinstunternehmen machen hervorragende und sichere Produkte nach traditionellen Methoden. Das Wissen und die Sorgfalt wird in der gewerblichen Ausbildung tradiert. Bedingt durch die Struktur der üblichen, „großen“ Standards, ist für einen kleinen, handwerklich orientierten Betrieb eine derartige Zertifizierung oft nicht effizient, kostenadequat und sinnvoll möglich. Andererseits ist auch von Seiten der Lebensmittelüberwachung keine Möglichkeit vorhanden, engagierte und hervorragende Betriebe auszuzeichnen.

GMP – Systeme und Produkte

Wir haben Kriterien erarbeitet, die auf den freiwilligen Leitlinien des Gesundheitsministeriums basieren. Sie berücksichtigen die Notwendigkeiten bei kleinstrukturierten Handwerksbetrieben. Die Beurteilung schließt die Feststellungen der Überwachungsbehörden mit ein. GMP-Zertifizierung gibt es für Unternehmen(Systeme) sowie für Produkte. Das GMP.Markenzeichen steht für gesicherte und überprüfte handwerkliche Qualität und anständige Kulinarik durch unabhängige Überprüfung.

[Zertifizierungsrichtlinien](#)

[Musterzertifikat](#)

[Prüfprotokoll Hersteller](#)

[Prüfprotokoll Händler](#)



[fon] +43 720 974920 [fax] +43 720 974920-9
[mail] gmp@saicon.at [Impressum](#)